

Foro estratégico sobre hidrógeno verde y desarrollo sustentable en Punta Arenas

Más de 100 representantes del sector público, privado y académico participaron en el seminario Magallanes 360



Con una amplia participación de representantes del mundo público, privado y académico, se desarrolló en la capital regional el seminario “Magallanes 360”, instancia que buscó abrir espacios de conversación sobre temas clave para el futuro de la región, como el cambio climático, el agua, la carbono-neutralidad y el desarrollo del hidrógeno verde.

La actividad fue organizada por la Revista Negocio en conjunto con la Municipalidad de Punta Arenas, congregando a empresarios, autoridades, emprendedores y especialistas que, a través de paneles y conversatorios, compartieron experiencias y reflexiones sobre los desafíos que enfrenta Magallanes en materia de desarrollo sostenible.

El director general de Revista Negocio, Juan Andrés Sastre, destacó la importancia de abrir este tipo de instancias en la región: “El objetivo fue generar espacios de conversación donde la ciudadanía, el mundo empresarial y el sector público puedan interactuar. Estas temáticas nos afectan a todos como país y como sociedad. Son diálogos que nos nutren y que permiten proyectar a Magallanes en un escenario de innovación y sustentabilidad”.

Durante la jornada, el alcalde de Punta Arenas expuso sobre los efectos del cambio climático en la zona austral, subrayando el compromiso municipal con el Plan Punta Arenas 30/30, que ha posicionado a la ciudad como referente en el cuidado del medioambiente a nivel nacional.

“Estamos trabajando para que cualquier evento de relevancia pueda realizarse en nuestra ciudad, con el apoyo de la municipalidad. Lo importante es dar oportunidades a nuestros emprendedores, visibilizar su trabajo y, al mismo tiempo, avanzar con fuerza en la protección del medioambiente. Punta Arenas tiene vocación de liderazgo en estos temas y queremos que se note”, afirmó la autoridad comunal.

El seminario cerró con un balance positivo por parte de sus organizadores, quienes aseguraron que Magallanes 360 se proyecta como un espacio permanente de diálogo y vinculación, destinado a consolidar a la región como un polo estratégico en el desarrollo sustentable de Chile.